

Alstom anuncia cambios importantes en su equipo directivo

6 de mayo de 2025 – Alstom, líder mundial en movilidad inteligente y sostenible, ha anunciado cambios en su equipo directivo, como parte de la estrategia de la compañía para adaptarse a las necesidades corporativas y seguir consolidando su éxito. Con fecha 1 de junio de 2025, dos de los directivos con mayor trayectoria en Alstom asumirán nuevas responsabilidades, reforzando así la estrategia y liderazgo de la compañía

- Andrew DeLeone ha sido nombrado presidente de Alstom para la región de Europa. Sustituirá
 a Gian Luca Erbacci, quien ha decidido jubilarse tras una destacada trayectoria en la compañía.
- Martin Vaujour ha sido nombrado presidente de la región de África, Oriente Medio y Asia Central (AMECA), y, como tal, pasará a formar parte del Comité de Dirección de Alstom.

«Me complace enormemente que Andrew, quien ha desarrollado con éxito una sólida presencia y un fuerte impulso comercial en África, Oriente Medio y Asia Central, asuma la dirección de Alstom en Europa. Su destacada contribución al crecimiento de la compañía es fruto de su visión empresarial y de su enfoque centrado en el cliente, cualidades que seguirá desplegando en su nuevo cargo. Asimismo, me complace dar la bienvenida a Martin al equipo directivo. Es un ejecutivo reconocido, con una amplia experiencia de gestión, finanzas y relaciones con los *stakeholders*. Continuará su trayectoria aportando nuevas perspectivas a AMECA, una región importante y en crecimiento

Quisiera, además, rendir homenaje al liderazgo de Gian Luca Erbacci, quien ha tenido una notable carrera en Alstom desde 1998, ocupando diversos cargos directivos. Le agradecemos sus muchas contribuciones a lo largo de los años y le deseamos una feliz jubilación», ha señalado Henri Poupart-Lafarge, consejero delegado de Alstom.

Andrew DeLeone es presidente de la región de África, Oriente Medio y Asia Central de Alstom desde enero de 2021. Antes de unirse a Alstom, Andrew fue presidente de la región de Europa, Oriente Medio, África e India en Bombardier Transportation, a la que se incorporó en agosto de 2019. Antes de incorporarse a Bombardier, Andrew trabajó para el negocio de Energía de General Electric, donde adquirió una experiencia significativa impulsando el crecimiento del negocio en entornos de proyectos complejos e impulsando el rendimiento financiero en varios puestos de liderazgo internacional. Siendo la satisfacción del cliente su prioridad, tiene una gran experiencia en el desarrollo de un negocio de servicios rentable. Además, Andrew ha liderado transformaciones a gran escala, optimizando las estructuras organizativas y fortaleciendo el compromiso y la responsabilidad de los empleados. Andrew ha vivido y trabajado en diferentes países, incluyendo India, Suiza, Sudáfrica y Estados Unidos. Estudió economía en la Wharton School de la Universidad de Pensilvania. También tiene un Master en Relaciones Industriales de la Universidad de Cornell.

Por su parte, Martin Vaujour ocupa desde 2021 el cargo de director de Fusiones y Adquisiciones y Relaciones con los Inversores de Alstom, tras incorporarse a la sede central del Grupo en marzo de 2020 para gestionar el proceso de *remedies* tras la adquisición de Bombardier Transportation.



Su trayectoria en Alstom comenzó en 2009 y, más tarde, se trasladó a Moscú, donde ocupó distintos cargos en las áreas de finanzas y dirección general, llegando a dirigir, como parte del Comité de Dirección del Grupo Alstom, la región Rusia-CEI. De 2016 a 2020, Martin estuvo adscrito a TMH, donde finalizó su mandato como CEO de TMH-International, desarrollando el negocio de TMH en LATAM, Medio Oriente y África y Asia Central. Antes de unirse a Alstom, Martin comenzó su carrera en Arthur Andersen (posteriormente EY) en 1999, como auditor externo y consultor para empresas de ingeniería industrial y civil. Se graduó en la Escuela de Negocios ESCP de París.

ALSTOM™ es una marca comercial protegida del Grupo Alstom.

Sobre Alstom

Alstom se compromete a contribuir a un futuro con bajas emisiones de carbono desarrollando y promoviendo soluciones de movilidad innovadoras y sostenibles en las que los pasajeros disfrutan viajando. Desde trenes de alta velocidad, metros, monorraíles y tranvías hasta sistemas llave en mano, servicios personalizados de mantenimiento, infraestructuras, soluciones de señalización o movilidad digital, Alstom ofrece a sus clientes la cartera más amplia del sector. Con presencia en 64 países y más de 84.700 empleados de 184 nacionalidades, Alstom desarrolla sus capacidades y experiencia en el diseño, innovación y gestión de proyectos allí donde se necesitan soluciones de movilidad. Alstom generó unas ventas de 17.600 millones de euros en el ejercicio cerrado a 31 de marzo de 2024. Para más información, visite www.alstom.com.

Contacto

Prensa:

Sede

Coralie COLLET - Tlf.: +33 (0)7 63 63 09 62 coralie.collet@alstomgroup.com

Thomas ANTOINE – Tlf.: +33 (0)6 11 47 28 60 thomas.antoine@alstomgroup.com